
Кандидат в депутаты Барановичского городского Совета депутатов 

по избирательному округу №  36 

 

Ананько Олег  Викторович 
 

 Родился в 1964 году в г. Барановичи.  Окончил Санкт-Петербургское 

военное училище железнодорожных войск и военных сообщений имени М.В. 

Фрунзе в 1987 году. 

 Командовал взводом, ротой, батальоном, отдельной воинской частью. С 

2011   года успешно работаю и возглавляю направление по охране труда, где 

являюсь ведущим инженером по охране труда коммунально-унитарного 

многоотраслевого предприятия жилищно-коммунального хозяйства 

«Барановичское городское ЖКХ».  

Награжден многочисленными медалями. Жена бухгалтер.  

Мои главные цели: мирное небо родной Беларуси, конкретное решение 

проблем жителей нашего  города. 

Мои приоритеты на депутатский  срок для жителей города Барановичи: 

- эффективная и грамотная перепланировка всех дворовых и городских 

территорий в целях благоустройства мест для парковок автотранспорта; 

- проведение работ по освещению улиц города – установка дополнительных 

световых опор с обеих сторон улиц города; 

- инициировать рассмотрение вопроса строительства аквапарка для жителей 

города; 

- оборудовать велосипедными дорожками все районы города, чтобы можно 

было  безопасно добраться на велосипедах в  любой район города; 

- внедрение на улицах нашего города общественного электротранспорта и 

эффективной организации движения общественного транспорта; 

- строительство в жилых районах города физкультурно-оздоровительных 

центров, ресторанов, кафе; 

-  расширение улицы Комсомольской от Старого парка до ул. Брестской; 

 - объективного и качественного ремонта домов согласно планов капитального 

ремонта; 

- увеличение парковочных мест; 

- инициировать вопрос строительства объездной дороги от поселка Восточный 

до ул. Лавриновичской и от ул. Доменикана до ул. Вильчковского; 

- ремонт дорог и дворовых участков; 

- создание безопасных и приемлемых условий труда; 

- строительство восточной трибуны стадиона «Локомотив»; 

- Учитывая, что в городе дефицит мест для отдыха горожан, приоритетом 

так же будет: 



- благоустройство лесного массива  урочища «Гай» и в дальнейшем в парк 

отдыха с необходимой инфраструктурой для отдыха горожан нашего города; 

- строительство парка  для отдыха горожан  с благоустройством озер 

Жлобинское и Светиловское; 

- благоустройство  (с необходимой инфраструктурой, набережной) левого 

берега (от дамбы) Мышанки.  

  Есть профессия – Родину защищать, а есть профессия – сохранять 

и обеспечивать безопасную жизнь и здоровье работников процессе трудовой 

деятельности.  Я в этой профессии  - 13 лет. 

 Уважаемые избиратели, в случае избрания меня депутатом в 

Барановичский совет депутатов, используя все законные методы и формы 

деятельности, я буду стремиться сделать жизнь людей в нашем городе 

достойной, благополучной и оправдать Ваше доверие! 

 Есть лучшее – предложи, ели нет – поддержи! 

 

 


